
 

Traktandum 6: Wahlen – neue Vorstands-Mitglieder 
 
 
Claudia Wedekind – Präsidentin 
 
 Wohnort: Ermensee 
 Familie: 3 Kinder 
 Beruf: Stv. Geschäftsleiterin Subito Krisenintervention AG, Kantonsrätin 
 Hobbies: Reiten, Reisen, Fasnacht 
 
  Statement «Warum engagiere ich mich beim Förderverein»? 
 Gerne bin ich Teil von Gremien, welche Visionen andenken, Ideen fördern und sich für 

zukunftsgerichtete Projekte engagieren. Der Förderverein IDEE SEETAL unterstützt mit 
seinen Anlässen die Vernetzung und bietet den Mitgliedern eine Plattform sich auszu- 
tauschen. Ich freue mich, mich aktiv im Verein einzubringen. 

 
 
 
Stefan Boesch – Vizepräsident 
 

 Wohnort: Hochdorf 
 Familie: Verheiratet, 2 Töchter 
 Beruf: pat. Sachwalter 
 Hobbies: Fussball und Reisen 
  
 Statement «Warum engagiere ich mich beim Förderverein»? 
 Als gebürtiger Seetaler liegt mir die Region am Herzen. Es ist für ich wichtig, dass wir der 

Bevölkerung attraktive Arbeitsplätze, schöne Wohngegenden sowie gemütliche und 
erholsame Freizeitmöglichkeiten anbieten können. 

 
 
 
 
Rita Elmiger – Eventkoordination 
 
 Wohnort: Mosen 
 Familie: 2 Töchter 
 Beruf: Kauffrau/Eventmanagerin 
 Hobbies: Musik, Lesen, Malen 
 
 Statement «Warum engagiere ich mich beim Förderverein»? 
 Gerne engagiere ich mich für diesen attraktiven Lebensraum. Mit vielfältigen Aktionen 

kann die wirtschaftliche und kulturelle Bedeutung der ganzen Region gefördert und der 
Bevölkerung nähergebracht werden. Das Zusammenrücken bringt neue Ideen und 
Chancen. 

 
 
 
Andreas Hübscher – Finanzen 
 
 Wohnort: seit über 20 Jahren in Hochdorf, aufgewachsen in Schongau 
 Familie: Verheiratet mit Maria, 3 Mädchen  
 Arbeitgeber: Luzerner Kantonalbank Hochdorf und Hitzkirch  
 Hobbies: Natur, Sport, Reisen und Jassen 
  
 Statement «Warum engagiere ich mich beim Förderverein»? 
 Da ich im Seetal aufgewachsen bin, ich im Seetal meine Familie grossziehe und ich im 

Seetal arbeite, liegt mir das Seetal sehr am Herzen. Ich wünsche mir, dass sich das 
(Luzerner) Seetal weiter positiv entwickelt und so über die Kantonsgrenzen weiter an 
Beliebtheit gewinnt. Dafür will ich im Verein einen aktiven Beitrag leisten. 


